

ESTABLECIMIENTO: COLEGIO CIENTIFICO MONTESSORI

MATERIA: CIENCIAS SOCIALES

GRADO: CUARTO BACHILLERATO

PROFESOR: ELIEZER LÓPEZ

TEMA: EL MODELO POLITICO DE GUATEMALA

ESTUDIANTE: EDGAR JAVIER HERNANDEZ CUMATZ

Introducción

En el siguiente trabajo abordaremos el tema como sobre que derechos tienen los jóvenes y que opinan los jóvenes sobre ese mismo tema, también veremos algunos puntos importantes como “en que aportan los jóvenes al país y a la sociedad en si”

Algunas veces los adultos opinan que de los jóvenes:

1. Tienen descontrol
2. Tienen demasiada libertad
3. No tienen pautas
4. No tienen interés por la política

Por su parte, los jóvenes opinan sobre política:

1. No sé nada de política
2. Los políticos siempre hacen lo mismo
3. No me interesa la política

Yo te digo: Sí que debe interesarte

Debes informarte

Debes participar para que tu generación tenga conocimientos

1.- Después de leer las opiniones de los adultos ¿Crees que tienen razón? ¿Los jóvenes no tienen control? ¿Tienen demasiada libertad?

Creo que no todos los jóvenes son como lo describen los adultos ya que hay varios de ellos que, si se interesan sobre lo que pasa en su país, es cierto que también existen varios jóvenes que tienen descontrol, pero como les digo no todos somos iguales depende de que educación se le brinda a cada uno ya que puede que por una mala educación es que hay varios jóvenes con descontrol en cambio con una buena educación y enseñanzas un joven puede formarse de la mejor manera posible. Ahora sobre que los jóvenes tenemos demasiada libertad tampoco es cierto ya que hasta nosotros como jóvenes también tenemos límites no es como si tuviéramos beneficios que no tienen los adultos, por ejemplo: un joven que roba o hasta ha cometido delitos graves también tienen sus penalizaciones una de ellas también es la cárcel entonces considero que no, los jóvenes no tenemos demasiada libertad para hacer lo que queramos.

2.- Enumera cinco cosas positivas que la juventud puede dar al país.

1. puede que en un futuro no muy lejano los jóvenes puedan llegar a inventar algo que cambiara al país y como lo vemos.
2. A que se evite la reducción de número de docentes capacitados del país.
3. A que la educación siga existiendo ya que sin jóvenes no habría escuelas o estas se vendrían para abajo económicamente.
4. A darle un mejor futuro al país ya que hay muchos jóvenes que pueden llegar a darle soluciones a varios problemas del país.
5. Pueden ayudar en gran parte a la sociedad ya que los jóvenes con buena orientación pueden llegar a darle un gran aporte a varias empresas.

3.- ¿Te interesa la política? ¿Qué debería cambiar para que te interesara?

Claro que me interesa la política ya que lo que se toma en gran parte puede ser el futuro que va a tomar el país en donde vivo, me importa ya que es donde se toman muchas decisiones importantes ya sean buenas o también malas ya que en este mundo existen personas con puntos de vista diferentes y también ideas buenas y malas no diría que es algo que me llame completamente la atención, pero si me importa de cierta manera lo que pase en la política porque son decisiones que de una o de otra manera me incluyen como residente de mi país.

4.- ¿Qué cosas te gustaría cambiar de tu comunidad y de tu país si pudieras cambiarlas?

Me gustaría cambiar muchas cosas, pero una de ellas es que todas las personas sean tratadas de la misma manera, que no haya discriminación entre personas también me gustaría cambiar el punto de vista de varias personas y que todos sean personas que en un futuro aporten de forma positiva al país y dejaran la vida de vándalos y de adicciones que al fin de cuentas nos afecta a muchas personas, también cambiar el mal trato que le hacen a varias personas y también a ayudar mas a los que no tienen un recurso que los sustente dejar de hacer ricas a personas que no se lo merecen y ayudar a los que de verdad lo necesitan

Recomendaciones

1. Apoyar más a los jóvenes puesto que ellos van a ser el futuro de este país y no dejarlos en el olvido, educarlos y enderezarlos para que sean personas de bien
2. Que los jóvenes también tenemos que aportar lo mas que podamos a nuestro país ya que en el vivimos y queremos verlo progresar y no retroceder

Conclusiones

1. La política es algo que nos debe importar de gran manera no solo a los adultos, sino que también a los jóvenes ya que se toman decisiones que pueden llegar a afectarnos o beneficiarnos.
2. El país como la sociedad deben de tener cambios ya que existen ciertas cosas que a muchas personas les disgusta.